



## Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2019

Interpellation Nr. 85 Patricia von Falkenstein betreffend Intensivierung von Gebäudesanierungen zum Schutz des Klimas; schriftliche Beantwortung

**P195374**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat erkennt in Gebäudesanierungen ein taugliches Mittel zur Steigerung der Energieeffizienz. Er teilt auch die Ansicht, dass das lokale Gewerbe von einer Strategie hin zu mehr PlusEnergieBauten profitiert. Allerdings teilt er die Meinung der Interpellantin nicht, wonach mit weiteren Finanzmitteln höhere Anreize für mehr Gebäudesanierungen geschaffen werden können. Damit die CO<sub>2</sub>-Emissionen in der notwendigen Geschwindigkeit und mit deutlich tieferen Kosten gesenkt werden können, ist der Weg über den Ersatz der fossilen Heizsysteme erfolgversprechender.

